



Rubén Moreira culpa al pasado de su partido por la reciente derrota electoral

El presidente de la JUCOPO del Senado, Ricardo Monreal, consideró que los resultados de los comicios del domingo pasado representan una clara victoria para Morena, sin embargo dijo que el partido del gobierno no debe dar por muerta a la oposición.

Por su parte, el coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira, defendió al presidente nacional de su partido, Alejandro Moreno, respecto de la derrota electoral y responsabilizó al pasado neoliberal del partido.

https://drive.google.com/file/d/1MoWzNS9A23S_XcUpR9cTyBA1DdRkeDdZ/view